



BASTA DE AGRESIONES A LA DEMOCRACIA

El grupo parlamentario de Acción Nacional en la Cámara de Diputados condena enérgicamente los actos criminales ocurridos en Tamaulipas y Querétaro en contra de destacados políticos.

Tanto el asesinato del candidato a la presidencia municipal de Valle Hermoso, Tamaulipas, José Mario Guajardo, y su hijo, como la desaparición del ex senador y ex candidato a la Presidencia de la República, Diego Fernández de Ceballos, constituyen un agravio no sólo al panismo de nuestro país, sino a la nación.

Junto a la condena y la exigencia al esclarecimiento de estos hechos, que se suman a los padecidos por muchos mexicanos, externamos nuestra profunda solidaridad con sus familias en estos difíciles momentos.

Ratificamos nuestro respaldo a las acciones emprendidas por el gobierno del Presidente Felipe Calderón en contra del crimen organizado y reiteramos nuestro compromiso en favor del estado de derecho y de hacer valer las leyes en un país necesitado de unidad y compromiso con la paz y el desarrollo.

La democracia en México no puede ser rehén de la violencia ni de intereses mezquinos de quienes querrían ver a nuestro país paralizado por el miedo o la confrontación.

Dip. Josefina Vázquez Mota

Coordinadora

16 de mayo de 2010

